

MILLERY

« Notre volonté est de créer de l'humanité pour tous ces gens exilés »

Une centaine de personnes, dont 35 réfugiés ukrainiens, était réunie ce samedi 23 avril à la salle paroissiale de Charly. L'occasion de se retrouver dans un contexte festif.

Ce samedi 23 avril, les familles ukrainiennes et les personnes qui les hébergent ou leur apportent un soutien, ont été conviées par l'association "Festin d'Espérance" à un temps convivial en présence des maires de Vourles, Brignais et Verneison. Sur les 41 Ukrainiens arrivés en France avec le car de la communauté de communes de la Vallée du Garon, 35 étaient présents. Une pause riche en échanges et en jeux d'enfants lors de cet apéritif et déjeuner partagé.

Accompagner et créer de l'humanité

« Le conseil d'administration de l'association a pris la décision de créer ce moment convivial pour les familles afin de rendre l'accueil encore plus chaleureux », confie Nicolas Shaw, vice-président de Festin d'Espérance.

« Notre volonté est de créer de l'humanité pour tous ces gens exilés afin qu'ils puissent se retrouver dans un contexte festif. Nous allons aussi être au service des municipalités car il faut fournir de la nourriture et des vêtements et faire le lien avec les équipes scolaires ! », précise



Les familles ukrainiennes des villages de la communauté de communes ont échangé avec les élus, les membres de l'association et les habitants. Photo Progrès/Daniele BURDIN

Jean Chalet, chargé de la communication de l'association. Festin d'Espérance intervient auprès des personnes vulnérables et aide ces familles par des dons en nature (denrées, vêtements...). « Nous leur avons remis ce jour un petit pécule pour faciliter leur quotidien », ajoute Céline Rothéa, trésorière.

La mairie de Vourles a lancé un appel aux dons financiers via l'association. Pour faire un don en ligne : <https://festindesperance.org>

La solidarité s'organise peu à peu

Après un voyage éprouvant, neuf personnes sont arrivées fin mars et se sont installées dans le logement d'urgence et chez des familles millerottes.

Irina, Valéria, Oksana, Yana et Julia font leur possible pour s'intégrer avec courage et résilience. Elles apprécient l'aide apportée par le CCAS et Festin d'Espérance.

« La mairie s'occupe bien des démarches, Gleb va à l'école maternelle, il a beaucoup progressé et

Egor va entrer en 4^e au collège de Vourles. Il parle un peu anglais et est enthousiaste à l'idée d'aller à l'école et d'apprendre le français. Quant à sa maman, Oksana, si elle ne parle pas encore, elle écoute beaucoup », expose Gohar, arménienne et bénévole à Festin d'Espérance qui parle russe et nous traduit les mots des réfugiés. La solidarité s'organise peu à peu et de réels liens d'amitié se créent avec des millerottes dans un quotidien à réinventer pour ces femmes et ces enfants.

SAINTE-FOY-LÈS-LYON

Le festival Cosplay a fait son retour à la MJC

Repoussé à deux reprises en raison du covid, le succès de ce festival de Cosplay est allé au-delà des espérances des organisateurs avec 731 entrées comptabilisées, encadrées par plus de 40 bénévoles et salariés des deux associations.

La BD et particulièrement les mangas, sont d'actualité : le cosplay consiste à jouer le rôle d'un personnage de fiction, de mangas, de bande dessinée, de films, de comics, d'animation japonaise, de dessins animés en imitant son costume et son maquillage.

Des passionnés venus de Montélimar et de Clermont-Ferrand

On connaît les racines culturelles de cette MJC : le théâtre, les costumes... toutes les salles avaient été réaménagées pour accueillir ce festival et ses exposants, les différentes manifestations, la restauration.

Les jardins ont également pu, sous un ciel clément, être le théâtre de rencontres, animations, photographies pour immortaliser cet événement pour le moins original. Et l'on a pu croiser dans les rues des



Une journée de cosplay haute en couleurs à la MJC.

Photo Progrès/Émile ZEIZIG

personnages pour le moins attendus.

Le rayonnement de cette manifestation a largement dépassé le territoire de la Métropole de Lyon, puisque des passionnés sont venus de loin : des familles de Montélimar et de Clermont-Ferrand n'auraient pas manqué l'événement.

Un grand défilé des cosplayers a clôturé cette journée haute en couleurs.

Rendez-vous a été donné dans deux ans à tous les participants pour une nouvelle édition.

De nombreuses photos du festival sont consultables sur le site de la MJC : www.mjcest-foy.org.

Événement : samedi 30 avril 2022, de 11 heures à 19 heures et dimanche 1^{er} mai, de 11 à 18 heures : inauguration de la nouvelle costumerie avec le soutien de la Ville de Sainte-Foy et de la Métropole de Lyon. Rendez-vous au 42, rue Gabriel-Péri, à La Mulatière. Accès transports en commun : gare d'Oullins.

Les visiteurs pourront essayer un costume et se faire photographier.

BRIGNAIS

Tennis, padel : le 1^{er} mai sera synonyme de sport

Le temps d'une demi-journée, le premier dimanche de chaque mois, la Ville souhaite faire découvrir différents sports regroupés par thématiques : arts martiaux, activités de bien-être, sports de raquette, randonnées découverte, sports de balle. Le but de ces rendez-vous sportifs ouverts à tous est d'animer la ville, de permettre de rencontrer les associations sportives et les clubs brignais et de faire connaissance avec d'autres habitants. C'est gratuit et sans inscription préalable.

Créer du lien autour du sport

Tout au long de la matinée vous pourrez échanger quelques balles avec les membres du Tennis club de Brignais et découvrir le padel, vous deviendrez un as du volant avec la section Badminton de l'EVB (Espérance et Vaillantes de Brignais) et vos balles feront ping-pong avec la section tennis de table. Pour parfaire vos connaissances, de 11 h à 11 h 45, une démonstration par des joueurs de haut niveau du Département du Rhône est d'ores et déjà programmée. Enfin pour clôturer la matinée, un temps convivial autour d'un verre sera proposé de 11 h 45 à 12 h 15. Pour les personnes qui souhaitent s'engager



Les sports de raquette, notamment le tennis, seront présentés dimanche 1^{er} mai.

Photo Progrès/Archives Joel PHILIPPON

pour la saison prochaine dans l'une des sections de l'EVB, un bon vous sera remis. Celui-ci sera à présenter lors du forum des associations, le 3 septembre prochain et permettra de recevoir une première raquette de tennis de table ou de badminton.

Le prochain rendez-vous est fixé au 5 juin autour des sports de balle (basket, foot, volley, rugby).

Renseignements : Service action éducative unité sport au 04 72 31 84 02. sport@mairie-brignais.fr Rendez-vous au complexe Pierre-Minssieux, boulevard des sports.